

**Mi anécdota es, era un noviembre por la tarde
estaba solo esperando que mi primo de 11
años llegaría Ami casa pero ya eran las 3 de la
tarde y no había señales de que el llegaría Ami
casa**

**luego de eso tome la decisión de irme a comer
a un lugar que sirven comida china
ese día iba a ir a comer solo ya que mis papás
no estaban en casa...**

**El lugar estaba un poco lejos de mi casa pero
no tenía nada que hacer porque mi primo me
dejó plantado, llegué al lugar y pedí algo de
comer porque ya tenía hambre del largo viaje
pero no me esperaba que estuviera ahí mi
primo, le pregunté porque no había llegado
Ami casa y me dijo que era sorpresa para mí,
comimos y la pasamos muy bien pero ese
mismo día por la noche**

**encontramos a unas chicas muy lindas y nos
hablaron para pedirnos nuestro número o algo
para charlar pero yo les dije que no quería
porque yo ya tenía una novia, en cambio mi
primo si les dió el de el**

**Al pasar de los días mi primo me contó que
tenían mucho en común ellos 2 y talvez
llegarían hacer algo más.... Cuando el la cito
denuevo se dió cuenta que ella ya tenía un
hijo.**